



概の木

平成26年度大槻小学校学校だより

平成26年 5月30日(金) No.6

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

- ・ 進んで勉強する子ども
- ・ 最後までやりぬく子ども
- ・ みんなとなかよくする子ども
- ・ 元気に運動する子ども

PC <http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710033>

携帯 <http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index-i.php?id=0710033>



思う存分学ぶ毎日

キッザニア東京でお仕事体験

6年

5月23日(金)、6年生は修学旅行で東京都豊洲にある「キッザニア東京」に行ってきました。出発は6時と早出でしたが、集合時間には一人も遅れることなく全員が集合することができました。

今年は、学校からキッザニアまでバスで向かいました。首都高に入り、途中、バスの中からスカイツリーや東京タワーなどが見え、子どもたちは歓声を上げていました。

キッザニアでは、昼食をはさんで4時間あまり、一人一人思い思いの仕事を選び、体験していました。楽しみながらも真剣に体験している姿が見られました。小学生の時期に、将来、どんな仕事が自分に向いているのか、夢をふくらませることはとても大切なことです。

ご理解ご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。



わくわく湖南移動教室

3年

5月27日(火)、3年生の「わくわく湖南移動教室」がありました。あいにくの小雨降る中ではありましたが、布引山風力発電を見学したり、高原を散策したりして湖南の雄大な自然にふれました。

旧月形小学校で仲よくお弁当を食べ、ドッジボールなど、レクリエーションをして楽しい時間を過ごしました。



わんぱく相撲郡山場所、健闘しました！

特設相撲部



5月25日(日)、大槻スポーツ広場にある郡山相撲場で「少年相撲選手権大会わんぱく相撲郡山大会」が開催され、本校の特設相撲部も出場しました。団体戦は、本校は6年生3名ががんばりましたが、不戦敗が響き入賞はのがしました。しかし、個人戦では6年の渡部くんが見事、3位となりました。他の2人も健闘しました！

大槻小学校は平成22年度には東北大会で団体準優勝に輝いた実績もあります。相撲は、礼儀を重んじ、心技体を鍛えるすばらしいスポーツです。来年に向けて、ぜひ5年生以下の入部を期待しています。

.....<裏面もご覧ください>.....

〈地域を生かす教育環境パワーアップ事業〉

野菜の苗植え(2年)や読み聞かせ(6年)

今年度、郡山市教育委員会の「地域を生かす教育環境パワーアップ事業」が行われています。その一環として、本校では早速、下記のように、野菜の先生や読み聞かせの先生をお呼びして授業へのご協力をいただいています。

◆5月26日(月)、2年生が「野菜苗植え体験活動」を行いました。地域の先生は、鈴木農場の鈴木光一さん。当日はプランターにミニトマトを植えました。このミニトマトは、アサガオなどに使う小さなプランターでもたくさんの実がなるよう品種改良された「ホームルビー」という品種だそうです。鈴木さんから植え方や育て方を丁寧に教えていただきました。これからも一人一鉢、自分のミニトマトがたくさん実をつけるように続けて世話をし成長のようすを観察していきます。



◆5月29日(木)には、6年生を対象に希望ヶ丘おはなし会の宇野さんと富樫さんにおいでいただき「おはなし会」を開きました。これは6年生が1・2年生に朝の読み聞かせをするために読み聞かせのポイントを教えてもらうために行いました。授業では、お二人に実際に絵本「どうぞのいす」を読み聞かせてもらい、その方法などについて丁寧に教えていただきました。1・2年生が喜んで聞いてくれるように読み聞かせのしかたを勉強していきます。



携帯・スマートフォンの現状について

過日、携帯とスマートフォンの所有人数を調査しました。学年によって差はありますが、携帯電話の所有率は全校では26.5%、スマートフォンの所有率は6.3%でした。これは前年度と比較してぐっと増加してきています。また、LINEを利用したことがある子どもの割合も15.2%と増えてきています。

高度情報化社会の中で、携帯やスマートフォンは便利な道具ですが、同時にそれらをめぐって様々なトラブルや危険を経験した事例が増えてきているのも事実です。

子どもたちが情報社会をかしく、安全に生きるために下記の点にご留意くださいますようお願いいたします。

☆スマートフォンを正しく安全に使うために

持っている子・持たない子に限らず、学校では、情報モラルの一環として、以下のような指導をしていきます。

- 1 他人が傷つくようなことはぜったいにはいけません。
- 2 ダウンロードするときは十分に気をつけましょう。
- 3 使う時間を決めましょう。
- 4 困ったことが起きたら家の人にすぐ話しましょう。

ご家庭におかれましても、スマートフォンをもたせるときは、保護者さんが責任者であることを踏まえ、家族で話し合っ、家庭のルールづくりをし、フィルタリングを必ずかけて安全対策をしてください。また、大人にすぐ相談できる環境づくりを学校も家庭も共に作っていきましょう。

